



Yogya Siap Sambut Wisatawan

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta mengupayakan kenyamanan dan keamanan dalam menyambut wisatawan saat libur Natal 2023 dan Tahun Baru (Nataru) 2024. Berbagai persiapan dilakukan mulai dari penyediaan tempat-tempat parkir sampai pelayanan kesehatan.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo mengatakan, pemerintah telah menetapkan libur Natal dan cuti bersama pada 23, 24, 25 dan 26 Desember 2023. Oleh sebab itu Pemkot Yogyakarta melakukan persiapan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat dan wisatawan yang merayakan Nataru di Kota Yogyakarta. "Persiapan-persiapan kita lakukan sekaligus memberikan kenyamanan dan keamanan bagi warga Kota Yogyakarta dan para wisatawan yang merayakan

libur Natal dan Tahun Baru di Yogyakarta," kata Singgih saat jumpa pers di Balai Kota Yogyakarta, Kamis (14/12).

Berkaitan dengan kesiapan moda transportasi, pihaknya sudah mendapat laporan dari beberapa operator transportasi seperti penerbangan, Kereta Api Indonesia (KAI) dan bus menyatakan siap untuk menyambut para wisatawan yang ingin berkunjung ke Yogyakarta.

Singgih menyatakan tidak melihat dari sisi jumlah wisatawan yang merayakan Nataru di Yogyakarta. Namun dam-

pak positif yang akan didapatkan, seperti pertumbuhan ekonomi, baik dari sisi hotel, restoran dan oleh-oleh. Untuk itu Pemkot Yogyakarta perlu mempersiapkan dengan baik.

Sedangkan dari sisi kesehatan, Pemkot Yogyakarta menyiagakan layanan Public Safety Center (PSC) 119 Yogya Emergency Service (YES). Layanan PSC 119 YES setiap hari melayani kegawatdaruratan dengan kejadian di wilayah Kota Yogyakarta.

Sementara itu Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Agus Arif Nugroho menjelaskan daya dukung lokasi parkir bagi masyarakat yang akan menikmati Kota Yogyakarta ada Tempat Khusus Parkir (TKP) dan parkir Tepi Jalan Umum (TJU). Pada kawasan Tugu Malioboro dan Kraton (Gumaton) ada

TJU di Jalan Margo Utomo, Ketandan, Suryatmajan, Perwakilan, Beskalan, Pajeksan dan Reksobayan. Sedangkan TKP ada TKP Senopati, Ngabean, Sripedani dan Limaran, TKP Malioboro I atau Abu Bakar Ali, Malioboro II Selatan Pasar Beringharjo, TKP Beskalan, Malioboro III eks UPN atau TKP Ketandan, Parkir Mobil Stasiun Tugu dan Parkir Timur Malioboro Mal.

Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Waryono menambahkan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta akan membuka Posko Kesehatan di kawasan Gumaton pada 23 Desember 2023 sampai 2 Januari 2024. Terkait layanan PSC 119 YES untuk biaya kegawatdaruratan kesehatan pada 24 jam pertama dapat ditanggung Pemkot Yogyakarta. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005